

## LA PAROISSE NOTRE DAME DU PERPETUEL SECOURS D'AGODEKE/KPOGAN



Agodeke est une banlieue au Sud de la ville de Lomé sur la côte du Golfe de Guinée. Les Pères SMA y ont créé plusieurs œuvres missionnaires, dont la "Paroisse Notre Dame du Perpétuel Secours". Cette paroisse est à la frontière entre l'archidiocèse de Lomé et le diocèse d'Aného. Il

y a plusieurs défis à relever au niveau social pour réussir l'éducation des jeunes, l'aménagement d'un espace paroissial accueillant, la formation, etc.

C'est un milieu profondément ancré dans la pratique traditionnelle et ancestrale. La plupart des gens ici sont des indigènes ou des natifs. Cependant, le travail assidu des Pères SMA permet de relever chaque fois certains défis.



Avec l'apparition de la pandémie de coronavirus et les mesures qui ont suivi, notamment la fermeture des églises, nous sommes confrontés à certains défis que nous devons surmonter.



La fréquentation des églises a diminué, en particulier chez les jeunes et les enfants. Avec la

réouverture des églises, chaque paroisse fait de son mieux pour regagner les fidèles. La paroisse de Notre Dame du Perpétuel Secours fait de son mieux pour redonner vie à notre communauté.



## ACTIVITES PASTORALES

L'équipe presbytérale est composée des pères Elisée ATTIOGBE (Togo), curé SMA, de Léger KOURTOUA (Centrafrique) et Nestor BUTANDU (Congo) vicaires SMA. La communauté paroissiale Notre Dame de perpétuels secours d'Agodeke/Kpogan est composée de deux communautés : Agodeke et Kpogan, situant à la sortie Est de Lome sur voie conduisant au Bénin.



En plus de la pastorale sur la communauté, notre vie communautaire au presbytère est rythmée par les offices, le partage fraternel, la franche collaboration dans le partage des responsabilités, les échanges.

Notre implication pastorale est axée sur la célébration des sacrements, notamment la célébration

quotidienne de l'Eucharistie sur les deux communautés. A cela s'ajoutent également la visite des malades, l'accueil, écoute et l'accompagnement des jeunes.

Nous vivons notre charisme comme missionnaire SMA par notre implication dans la sensibilisation et le soutien apporté l'Amical SMA, une attention particulière apporté aux plus abandonnés.

